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Beteilg. von MDer Firmen am Neubau d. Grube-Stadions

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

die Landeshauptstadt Magdeburg finanziert 50% der Gesamtbausumme (rund 30 Mio. €) beim Neubau 

des Ernst-Grube-Stadions. Weitere finanzielle Mittel werden im Rahmen des PPP-Programms für die 

Sanierung von Magdeburger Schulen eingesetzt.

Aus den Reihen der Wirtschaft wurden an die CDU-Ratsfraktion mehrfach Fragen zur Beteiligung von 

Magdeburger Unternehmen bei der Vergabe von Aufträgen im Rahmen der oben genannten 

Maßnahmen gestellt. Zur Klärung dieses Sachverhaltes stelle ich Ihnen folgende Frage:

- Wie kann die Stadt Einfluss darauf nehmen, dass Magdeburger Firmen nicht nur als Sub-Sub-

Unternehmer, sondern als direkte Auftragnehmer des Baukonzessionärs an diesen 

Bauvorhaben mitwirken?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.

Hubert Salzborn

CDU-Stadtrat


